

～ 真理の道・誠の道・平和の道～

東 雲



平戸市立度島小中学校

学校だより No.24

令和6年12月5日(木)

文責：校長 園田栄作

一人一人の人権について考えた人権集会！

～ テーマ「他人への思いやりやいたわりの心を持とう」～

昭和23年12月10日に国際連合において、「世界人権宣言」が採択されたことをもとに、12月10日が「人権デー」と定められています。日本の人権擁護機関では、この人権デーを最終日とする1週間(12月4日～10日)を人権週間と定め、人権が自分以外の「誰か」のことではなく、自分のこととして捉え、意識を深める期間としています。

本校でも、12月3日(火)に人権集会を開き、「他人への思いやりやいたわりの心を持とう」をテーマにして、人権について考えました。校長挨拶の中では、「人権が守られている生活とは、どんな生活か。」を漢字2文字で子どもたちに発表してもらいました。「平和」「平等」「公平」「自由」などが出て、多様な考えに驚かされました。私が考えた「安心」「安全」も紹介し、みんなの人権が守られる生活にしていこうと確認しました。集会の中では、小学生は人権宣言を発表したり、中学生は事前に行った避難所を想定した運営学習を通して感じたことを発表したりしました。また、全校では「絵合わせ」や「ちがいのちがい」のグループ学習を通して、友だちと協力したり、よりよい考えを導き出したりして、友だちとの関わりを深めることができました。この人権週間に機に、家庭ともさらに連携を図りながら、皆が安心して生活できる環境を整えていきましょう。

人権週間

12月4日～10日 12月10日は人権デーです。



身近な人権問題を知るためのショートストーリーはこちら

法務局では、人権侵害による被害を受けた方を救済するための活動を行っています。

みんなの人権110番

0570-003-110

LINEじんけん相談 @linejinkensoudan

<https://www.jinken.go.jp/>

法務省人権擁護局・全国人権擁護委員連合会

【人権週間ポスター】



小学校授業参観・懇談会 (11月27日) ～ 多数の参観ありがとうございました! ～

11月27日(水)に、小学校において2学期最後の授業参観・懇談会を開催しました。保護者の方におかれましては、大変お忙しい中にもかかわらず、たくさんの方に足を運んでいただきました。お子様と一緒に学習に参加していただいたり、学習の様子を観ていただいたりしたことで、子どもたちは充実した1時間となりました。また、懇談会で情報共有できたことも、冬休みや今後に関わる貴重な時間となりました。

次は、すでに御案内していますように、12月18日(水)に中学校の授業参観・懇談会を計画しています。御参観いただきますよう、お願いいたします。



本日(5日)、中学校生徒会役員選挙!

本日、5日(木)に中学校生徒会役員選挙が行われます。会長、副会長に立候補した生徒が、自分の意気込みを伝えようと、これまで朝のあいさつ運動などでアピールしてきました。本日、最終演説を行い、選挙が行われることとなります。よりよい学校生活、よりよい生徒会活動にしていくために、代表を選ぶ重要な選挙です。選挙結果については、本日の掲載に間に合いませんので、次号でお知らせします。

